
Familienforschung

Seit über 25 Jahren erforsche ich die Wurzeln meiner Familie. Irgendwann kamen mir alte
Urkunden in die Hand, die meine Mutter im Rahmen der Erstellung von Ariernachweisen in der
Schule noch vor dem 2. Weltkrieg in den entsprechenden Kirchengemeinden eingesammelt
hatte. Darauf waren viele Namen, die ich noch nie gehört hatte. So lernte ich über meine
UrGroßeltern und deren Eltern Geschichten, wo sie herkamen, wovon sie lebten. Das fand ich
alles sehr spannend und wollte noch mehr wissen...

  

Mittlerweile habe ich auch die Vorfahren meiner Frau mit in die Forschungen eingebunden. Es
ist ein recht stattlicher Stammbaum zusammen gekommen. Aber jeder Familienforscher weiß,
daß man nie fertig ist mit seiner Forschung.

  

Neben meinen Familien in Posen und Schlesien, habe ich mich vor allem intensiv mit dem Ort
Nieder Wöllstadt auseinandergesetzt, für das ich an einem Ortsfamilienbuch arbeite.
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